

Gracias a 462 dadores de sangre

Más de 300 transfusiones de sangre realizó el año pasado el hospital de Natales



El Hospital Dr. Augusto Essmann Burgos de Puerto Natales destacó la donación altruista de sangre, que permitió realizar más de 350 transfusiones en 2024.

El número fue posible gracias a la solidaridad de 462 donaciones voluntarias. Estas transfusiones fueron fundamentales para tratar a pacientes en situaciones críticas, siendo usadas principalmente en el Servicio de Urgencias y Médico Quirúrgico.

La tecnóloga médica del Laboratorio Clínico y UMT, Javiera Barra, explicó que “la donación de sangre es un acto generoso que puede marcar la diferencia entre la vida y la muerte. Cada unidad recibida es cuidadosamente procesada y utilizada donde más se necesita”. Además, reforzó el compromiso de “asegurar la calidad y seguridad de cada transfusión, pero esto no sería posible sin el aporte desinteresado de los donantes”.

Por su parte, el subdirector médico del hospital, Dr. Marcos Muñoz, destacó que “las cifras reflejan un esfuerzo conjunto entre la comunidad y el equipo de salud. Gracias a quienes donan de forma altruista, podemos enfrentar emergencias, apoyar tratamientos complejos y salvar vidas. Es un ejemplo concreto de cómo la solidaridad se transforma en salud”.